
44444 EL TRABAJO  Miércoles 28 de Mayo 2025CRÓNICA

EXTRACTO

POR RESOLUCION DE FECHA 12 DE MAYO
DE DOS MIL VEINTICINCO, EN CAUSA SOBRE
DECLARACION DE INTERDICCION Y NOM-
BRAMIENTO DE CURADOR, ROL: V-29-2025,
DEL PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE SAN
FELIPE, CARATULADO “VIAL”, SE CITA A AU-
DIENCIA DE PARIENTES PARA EL DÍA MIÉR-
COLES 4 DE JUNIO DE 2025, A LAS 11:00
HORAS, PARA EFECTOS DE DECLARAR LA
INTERDICCION POR DEMENCIA DE DON
HÉCTOR IGNACIO BURGOS VIAL Y NOMBRA-
MIENTO DE CURADOR DE ESTA A DOÑA CAR-
MEN LUZ VIAL DÍAZ.

Ricardo Alfonso Araya Quiroga
Secretario

Municipio se reunió con dirigentes
vecinales del Barrio Miraflores por
proyectos en sitio eriazo

Municipio se reunió con los vecinos del Barrio Miraflores y consejeros
regionales.

• Alcaldesa
aseguró que
se trabaja en
dos proyec-

tos en parale-
lo.-

La Municipali-
dad de San Felipe,
junto a sus equipos
técnicos, se reunió
con los vecinos y ve-
cinas representantes
del Barrio Miraflo-
res, además de los
concejales y conseje-
ros regionales, para
abordar los proyec-
tos que se buscan
desarrollar en el bu-
llado sitio eriazo que
existe en la actuali-
dad en avenida Her-
manos Carrera con
Bernardo Cruz.

Al respecto, la
alcaldesa Carmen
Castillo señaló
que «hay dos pro-
yectos que van en
paralelo, uno es
barrial que es la
sede de la Junta de
Vecinos, y el otro
es comunal, que
tiene que ver con el
desarrollo huma-
no que es el lema
que tenemos en el
plan de desarrollo
comunal. Creemos
que la calidad de
las personas es ne-

cesaria y ese tra-
bajo se está ha-
ciendo en paralelo
a la sede».

En este contexto,
la edil agregó que
«esperamos que
prontamente poda-
mos tener un pre
proyecto más claro
respecto a los deta-
lles y que vayamos
trabajando junto a
los vecinos y veci-
nas, para que des-
pués hacer una pre-
sentación como co-
rresponde. Este
proyecto se inicia
con una sede para
esta comunidad que
hoy la requiere
para poder tener
sus reuniones y to-
das sus actividades

internas que son
tan necesarias».

Asimismo, Cas-
tillo valoró la pre-
sencia de las demás
autoridades en este
encuentro, «pudi-
mos junto a los con-
sejeros y conceja-
les, compartir in-
formación que era
determinante para
poder tener clari-
dad respecto de lo
que se va a colocar
en el barrio Mira-
flores, que tiene que
ver en el ámbito del
desarrollo humano
y una sede para la
junta de vecinos,
con fondos y for-
mas diferentes»,
comentó.

Junto con esto,
y ante los requeri-
mientos de los veci-
nos para contar con

un espacio deporti-
vo en este lugar, la
alcaldesa aseguró
que «el espacio de-
portivo también
está considerado,
pero en un concep-
to comunitario que
siempre tenemos
que tener presente,
que no puede estar
a puertas cerra-
das, sino que tiene
que ser un espacio
que permita que
toda la comunidad
pueda estar pre-
sente».

Por su parte, el
presidente del Ba-
rrio Miraflores, Je-
sús Chaparro,
destacó el encuentro
que permitió avan-
zar en el proyecto.
«Muy agradecido
de la alcaldesa y del
equipo de Secplac

completo, porque
para nosotros como
barrio es muy vale-
dero que la autori-
dad máxima nos
haya llamado dán-
donos a conocer
esta noticia que es
como humo blanco
que necesitábamos
de tener nuestra
sede después de
como 20 años, y que
si ahora ya se está
trabajando en los
pre proyectos de
donde empieza esta
sede anhelada y se
agradece mucho, y
más adelante que
viene el otro proyec-
to que también es
muy importante
para la salud men-
tal y bienestar de
los vecinos y la co-
munidad propia»,
cerró.
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